

Periódico
correo

Tiene León finanzas sanas a pesar de su deuda

"No tenemos complicaciones, ya que presupuestalmente se previó todo el pago del ejercicio; tanto el pago de capital como intereses está contemplado. En ese sentido no tenemos urgencia y emergencia de solicitar apoyo extraordinario", aseguró Tesorero.

Damián Godoy

LEÓN, Gto.- Aunque León sea el cuarto municipio más endeudado del país, sus finanzas son sanas y el ayuntamiento ha venido cumpliendo en tiempo y forma con todas sus obligaciones financieras, aseguró el tesorero Gilberto Enríquez Sánchez.

Destacó que incluso firmas calificadores a nivel internacional como Standard & Poor's y Moody's, han respaldado la capacidad de endeudamiento de León, debido a su eficiente cumplimiento en materia financiera.

Lo anterior luego que un estudio que elaboró el Instituto Mexicano de la Competitividad con base en datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, reveló que León es el cuarto municipio más endeudado del país, con una carga por 1 mil 372 millones de pesos, sólo por debajo de Tijuana, Guadalajara y Monterrey.

"No tenemos complicaciones, ya que presupuestalmente se previó todo el pago del ejercicio; tanto el pago de capital como intereses está contemplado. En ese sentido no tenemos urgencia y emergencia de solicitar apoyo extraordinario".

Enríquez Sánchez aclaró que por el momento no se contempla ni dar algún anticipo, ni solicitar nuevos créditos bancarios.

"Anticipar no es viable desde mi punto de vista, porque necesitamos el recurso para otras premisas. Lo que siempre hemos manifestado es que probablemente cuando haya una oportunidad de que el interés disminuyera, pudiera hacerse una reestructura. A eso no le veo problema, siempre y cuando valga la pena, por lo pronto no tenemos ningún problema para cubrir los compromisos de la deuda, tanto en interés como capital".